



THERMOMETRE SANS FIL 6029

Fonctions principales

Horloge quartz

Température intérieure et extérieure °C/°F

Mémoire des températures MAX/MIN intérieur/extérieur sur 24 heures

Indicateur batterie faible



Installation

Oter le couvercle au dos du capteur et placer les piles (2xAA) puis refermer le couvercle

Oter le couvercle au dos du thermomètre et placer les piles (2xAAA) puis refermer le couvercle

Changer les piles lorsque le voyant  s'affiche

Placer le capteur et le thermomètre à l'endroit désiré puis vérifier si les températures s'affichent correctement. Si la réception est mauvaise placer le capteur à un autre endroit. Distance : 30 mètres sans obstacle

Réception :

La réception est bonne lorsque s'affiche . Lorsqu'elle est mauvaise, s'affiche alors .
Lorsqu'il n'y a pas de réception pendant 1 heure, le thermomètre cherchera automatiquement un signal auprès du capteur

Mode d'emploi

Lorsque les piles sont insérées ou le thermomètre remis à zéro, un écran noir s'affiche pendant 3 secondes puis ensuite le thermomètre recherche le signal du capteur pendant 2 minutes

Unité de mesure :

Appuyer sur SET/°C/°F pour choisir l'unité de mesure

Réglage de l'horloge :

Appuyer 2 secondes sur la touche SET/°C/°F, clignote alors les heures, appuyer sur MEM pour choisir 12 ou 24 h. Valider sur SET/°C/°F. Renouveler l'opération pour régler les heures et les minutes

Min/max :

Appuyer 1 fois sur MEM pour consulter les températures intérieures/extérieures maximales

Appuyer une deuxième fois sur MEM pour consulter les températures intérieures/extérieures minimales

Appuyer 2 secondes sur MEM pour mettre la mémoire à zéro

La remise à zéro se fait automatiquement à 20 h (min) et 8 h (max)

Spécifications

- Piles : 2xAA (capteur) + 2xAAA (thermomètre)
- Température intérieure : 0°C-50°C / 32°F-122°F
- Température extérieure : -40°C-70°C / -40°F-158°F
- Résolution : 1°C-1°F



MANUAL INSTRUCTION 6029

Main Function

Quartz clock
Indoor temperature display in °C/°F
Outdoor temperature display
MIN/MAX memory of Indoor/Outdoor temperature (24 hours)
Low battery indicator

Install Instruction

Open the battery cover of the sensor to install 2xAA batteries according to the polar indication inside and close the cover

Open the battery cover of the main unit to install 2xAAA batteries according to the polar indication inside and close the cover

Please change a new battery when the symbol  is displayed

If the outdoor temperature is received successfully, please check whether the signal is constant when you put the main unit and the sensor in the target place. If not, please place them somewhere else. Distance: 30 meters without obstacles

Reception:

The signal is very good when the symbol  is displayed.

When the screen is weak it will display 

When there is no signal for one hour it will automatically search the signal again for 2 minutes

Operation

When the batteries are inserted or the thermometer is reset, a black screen will display for 3 seconds. Thereafter, the thermometer will search for the sensor for 2 minutes.

°C/°F mode:

Press SET/°C/°F for more than 2 seconds to select the °C or °F mode

Time setting:

Press SET/°C/°F to select °C or °F mode, press MEM to select one. To set hours and minutes press again on MEM

Min/Max:

Press MEM once to check the maximum indoor/outdoor temperature

Press MEM one more time to check the minimum indoor/outdoor temperature

Press MEM for 2 seconds to clear the memory value

It will automatically clear the indoor/outdoor temperature memory values at 0:00 every day at 8:00 am and pm.

Specification

- Batteries: 2xAA (sensor) + 2xAAA (thermometer)
- Indoor temperature scope: 0°C-50°C / 32°F-122°F
- Outdoor temperature scope: -40°C-70°C / -40°F-158°F
- Resolution: 1°C-1°F